

PlantaDoce.

Empresa

Cofares dona 6.000 geles de baño para el Covid-19

El material, recibido en el Centro Militar de Farmacia para la Defensa, se distribuirá entre los 2.700 militares que conforman la Operación Balmis.

PlantaDoce
25 mar 2020 - 09:56



Cofares también se enfrenta al coronavirus. La Fundación Cofares ha donado 6.000 geles de baño de Farline a las Fuerzas Armadas con el objetivo de ayudar a mitigar la propagación del Covid-19. El material se ha entregado en el Centro Militar de Farmacia de la Defensa para su distribución entre las unidades que luchan contra el coronavirus en el marco de la Operación Balmis.

En concreto, **los productos se destinarán a los Mandos Componentes y la Unidad Militar de Emergencias** que están llevando a cabo dicha operación, bajo el control operativo del Mando de Operaciones. “En esta crisis sanitaria, cerca de 2.700 militares están en las calles españolas cumpliendo con su deber, allí donde se les necesita, y este esfuerzo merece el apoyo de todos”, explica la compañía en un comunicado.

De este modo, Cofares “contribuye a través de su Fundación a la lucha contra la

PlantaDoce.

pandemia, facilitando que los miembros de la Operación Balmis puedan cumplir con las medidas de higiene que las autoridades sanitarias han determinado y que son claves para evitar la propagación del virus”, añade la empresa.

Cofares cerró el ejercicio 2019 con una facturación de 3.428 millones de euros, un 3,2% más que el año anterior, lo que supone una cifra de negocio récord. El beneficio antes de impuestos se incrementó un 26,2% en 2019 relación al ejercicio previo, situándose en 15,4 millones de euros.